

## **COMUNICADO DE SOLIDARIDAD Y RECHAZO A LA VIOLENCIA EN EL VALLE DEL CAUCA**

La Comisión Coordinadora del Sistema Nacional de Voluntariado expresa su más profunda solidaridad con el pueblo vallecaucano, tras los graves hechos de violencia ocurridos el martes 10 de junio de 2025.

En nombre de toda nuestra organización, hacemos un reconocimiento especial a todos los voluntarios y voluntarias de la región y de manera particular a las organizaciones, colectivos, iniciativas, entidades y voluntarios vinculados a los Consejos Municipales y al Consejo Departamental de Voluntariado del Valle del Cauca, quienes día a día, con entrega y compromiso, trabajan por el bienestar, la prevención y la protección de la vida en sus comunidades

Rechazamos de manera contundente todo acto de violencia irracional y exigimos a las autoridades competentes garantías reales para la seguridad y protección de la sociedad civil.

Hacemos un llamado urgente:

- Al cuidado de la vida y el respeto a los derechos humanos, siempre.
- A apoyar a quienes han sido afectados —ciudadanos, familias, pacientes, voluntarios, servidores públicos, miembros del ejército y policía — especialmente en momentos tan difíciles.
- A confiar en el voluntariado como una fuerza ética y transformadora, capaz de promover la convivencia, la paz y el ejercicio solidario y comunitario frente al miedo y la violencia.

Desde el SNV, reafirmamos nuestro compromiso con la paz, la reconciliación y la dignidad de las personas. El voluntariado, en todos sus frentes, es una fuerza activa contra la violencia; es una voz clara de que nuestra sociedad civil se niega a rendirse, y que el cuidado mutuo y la construcción de tejido social son caminos irrenunciables para garantizar la vida y la esperanza en Colombia.

**Comisión Coordinadora Nacional  
Sistema Nacional de Voluntariado  
10 de junio de 2025**